

元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り



学校だより

みねっぴー



令和6年5月17日
宇都宮市立峰小学校
発行者 黒田 昌宏

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

「楽しい学校づくり」をモットーに！



新年度がスタートして1か月が過ぎました。子どもたち一人一人が、1学年進級した喜びを感じながら学習や運動に励み、休み時間はクラスの友達と仲良く元気に校庭で遊ぶなど、毎日楽しく学校生活を送っています。1年生も少しずつ学校生活に慣れてきて、新しい友達とも仲良く、元気に笑顔で日々の生活を過ごしています。

今年度も、教職員が一丸となって「楽しい学校づくり」に取り組んでまいります。「今日は、こんなことを勉強したよ。」「給食は、とってもおいしかったよ。」「昼休みに、ドッジボールをして遊んだよ。」「今日は、こんな楽しいことがあったんだ」など、子どもたちが家に帰ってから、1日の学校生活の様子を楽しくお話していただけるような、そんな楽しい学校にしたいと思いますので、今後ともご理解とご協力をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

学校生活の様子

学年下校 1年生 4/18



授業参観 5年生 4/19



歯科検診 2年生 4/22



図書室利用 3年生 4/23



避難訓練(火災) 5/2



修学旅行説明会 6年生 5/2



生活科(学校あんない) 2年生 5/2



遠足(益子)手びねり体験 4年生 5/10



縦割り班清掃開始 5/10





～ 峰スクールガードサミット 4月24日(水) ～

日頃より児童の安全を見守っていただいている地域の方々(防犯会、青色パトロール隊、平松交番所長、交通指導員、こども110番の家の皆様)と児童が顔合わせをして、感謝の気持ちを表し、これからもお世話になることを確認する峰スクールガードサミットが体育館で行われました。

今年は、全児童と地域の方々が対面で実施することができました。また、防犯会長の真壁幸夫様より安全についてのお話をいただきました。

今後とも児童の安全を見守っていただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



～ 陽東地区小中学校特別支援学級合同歓迎会(4校歓迎会) 5月9日(木) ～

5月9日(木)に「陽東地区小中学校特別支援学級合同歓迎会」が、陽東小学校で行われました。陽東中、陽東小、石井小、峰小の子どもたちが一堂に会して、自己紹介やレクリエーションを行い、親睦を図ることができました。どの子どもたちも笑顔で、楽しい一時を過ごすことができました。



～ 大野 萌 先生 離任式 4月30日(火) ～

学校栄養士の大野萌先生との離任式が行われました。いつも「安心・安全で、おいしい給食」を考えていただき、今まで本当にありがとうございました。

今後の給食の対応につきましては、後任の学校栄養士が着任するまでは、地域学校園の栄養教諭と協力して取り組んでまいりますのでご安心ください。



～ オープンスクール 6月12日(水) ～

6月14日(水)5校時(13:45～14:30)に、学校と家庭・地域との連携を深めるため、自由参観を実施いたします。地域の皆様方にも、子どもたちが楽しく生き生きと学校生活を送っている様子をご覧いただきたいので、是非ご来校ください。

～ 学校あんない(生活科) 1・2年生 5月2日(木) ～

1年生が早く学校生活に慣れるように、2年生が生活科で学校の中を案内してくれました。

5～7名程度が1グループとなって、図書室や保健室、音楽室、図工室、理科室、オープンスペース、職員室、校長室などを丁寧に説明しながら案内してくれました。手をつないで言葉かけをしながら1年生を案内している姿を見て、2年生の成長を感じ、とても嬉しい気持ちになりました。



～ 学校課題「特別支援教育」 11月12日(火) 授業公開 ～

今年度、峰小学校は、特別支援教育を学校課題として研究に取り組んでいます。

研究主題を【ともに学び合い、生き生きと活動する児童の育成 ～「ヒト・モノ・コト」との出あいや関わり合いを通して～】と設定し、研究を深めています。

11月12日(火)には、宇都宮市と上三川町の先生方に3クラスの授業を公開し、3会場に分かれて授業研究会を実施する予定です。